

Vive le Sang de Jésus !

— INAUGURATION DE —

La Voix du Précieux Sang.

L'on nous assure que nos abonnés liront avec plaisir le récit d'une petite fête intime à laquelle *La Voix du Précieux Sang* a donné lieu. Nous aimons à croire ces bienveillants insinuateurs ; surtout nous tenons à les satisfaire.

Le jour de l'annonciation (fête renvoyée, cette année, au 2 Avril) coïncidait, dans notre chapelle, avec nos deuxièmes *Quarante-Heures* annuelles.

Cette double circonstance de Jésus ostensiblement présent sur son trône eucharistique, et commémorant avec l'Eglise l'instant où l'Esprit Saint produisit la merveille d'amour du Sang Rédempteur, nous inspira un de ces mouvements que le cœur exécute avant que la raison ne l'ait examiné.

Nous voulûmes adresser à Jésus lui-même, comme hommage de gratitude, le premier numéro de *La Voix du Précieux Sang*.

Notre vénérable évêque diocésain fut prié de sanctionner ce projet en venant l'exécuter lui-même, et en inaugurant ainsi, en présence de Jésus-Hostie, l'œuvre si modeste mais si chère à notre piété, de *La Voix du Précieux Sang*. Monseigneur Moreau acquiesça à cette proposition avec la délicatesse et la bonté que tout le monde lui connaît. Mais un empêchement imprévu s'étant présenté, à l'heure